

LOS BARRIOS

CLAUSURA DE LAS JORNADAS SOBRE INTEGRACIÓN DE LA ETNIA GITANA

El fracaso escolar entre los gitanos llega al 60 por ciento

A. R.

■ **LOS BARRIOS.** El fracaso escolar entre la población gitana supera el 60 por ciento. Para evitar esta situación, la presidenta de la asociación Romi, María Dolores Fernández, propone más formación para que el profesorado logre la integración de la comunidad gitana en las aulas.

Sobre esta tesis versó la conferencia *Formación y reciclaje: formación básica al profesorado para*

el desempeño de sus funciones que cerró, junto con una mesa redonda, las jornadas para la integración de la comunidad gitana en los centros escolares organizadas por la Mancomunidad.

Fernández planteó que los docentes reciban un apoyo en formación intercultural ante la escasa existencia de material curricular sobre esta etnia. Esto, junto con un acercamiento de los padres gitanos a los centros, conseguiría rebajar las cifras de fracaso escolar,

si bien prácticamente el cien por cien de los niños gitanos está escolarizado. "El 30 por ciento restante llega a la ESO o Formación Profesional, pero podrían ser más si se encontrasen integrados en las clases", explicó. Para conseguirlo, la ponente abogó por la explicación de temáticas sobre esta comunidad. "Es necesario que todos conozcan la cultura y tradición gitana para evitar la discriminación, así como la presencia de mediadores en los centros", concluyó.



CLAUSURA. Imagen del público asistente a las jornadas.

MAYAYO BARBERA